TOURIST TROPHY



Le voyage moto d'une vie!

Voici tous les détails du voyage :

- 1. Briefing et Bagages
- 2. Trajet
- 3. Hébergement
- 4. La course
- 5. La Mountain Road
- 6. L'ambiance
- 7. L'île de Man
- 8. Les prix et dates

Briefing et bagages* :

Pour les résidents belges ou frontaliers, un briefing en personne sera organisé avant le départ. Nous vous expliquerons tous les derniers détails à connaître avant votre départ, répondrons à vos dernières questions, prendrons en charge vos bagages et vous offrirons même un petit verre. Nous nous occuperons de transporter tous vos bagages jusqu'à l'île de Man dans notre camionnette.

Nous recevons de nombreuses demandes de personnes habitant partout en France. Vos bagages seront pris en charge par un transporteur pro de votre région et vous pourrez suivre le briefing en direct via Teams ou Zoom.

*Vos bagages ne seront pris en charge que si vous avez pris l'option Confort! Sans cette option vous devez vous-même transporter vos bagages et votre tente sur la moto

2. Le trajet :

Notre organisation débute à Calais à l'heure précisée dans le dossier de voyage que vous recevrez après avoir confirmé votre réservation. Étant basés en Belgique, nous avons calculé les temps de trajet entre la Belgique et Calais. Si vous venez de plus loin, il vous faudra probablement partir la veille ou très tôt le matin.

Vous devrez vous présenter au terminal d'embarquement et passer par les douanes, donc veillez à avoir un passeport en règle. Ensuite, vous monterez

dans le train avec votre moto et, 35 minutes plus tard, vous serez en Angleterre. Une fois débarqué, n'oubliez pas de conduire à gauche! Nous vous proposerons trois itinéraires différents pour rejoindre Heysham:

- L'autoroute seulement
- L'autoroute jusqu'à ce que vous ayez dépassé Londres, puis des routes secondaires
- Les routes secondaires seulement

La durée de ces trajets variera entre 5 et 7 heures en fonction de celui que vous choisirez. Bien sûr, il faudra ajouter des pauses pour faire le plein d'essence et vous restaurer à ces temps de trajet.

Une fois arrivé à Heysham, vous profiterez d'une bonne nuit de repos. Le lendemain est le grand jour ! Rendez-vous au port à l'heure indiquée pour embarquer vers le paradis de la moto, l'île de Man. Lorsque vous débarquerez sur l'île, nous serons là pour vous accueillir et vous conduire jusqu'à votre hébergement.

3. Hébergement:

Le camping:

Situé dans la ville de Douglas, à seulement 5 minutes à pied des paddocks et à 25 minutes à pied du centre-ville. Vous pourrez installer votre propre tente (que nous aurons transportée) sur un emplacement dédié. Le camping dispose d'un parking moto, d'une grande tente où vous pourrez prendre votre petit-déjeuner, ainsi que de douches communes. Les douches sont en réalité les vestiaires du club de football sur lequel se trouve le camping. Des casiers sont également disponibles, vous permettant de recharger vos appareils.

Il est important de noter qu'un supermarché se trouve juste derrière le camping, à seulement deux minutes de marche. Il propose des plats chauds à emporter ainsi que tout le matériel nécessaire pour vous préparer facilement des repas dans votre tente.



Vous pourrez accéder au TT Village, aux paddocks et à la Grandstand. Un autre avantage considérable de cet emplacement est la proximité du centre de Douglas, accessible en 25 minutes de marche. Vous n'aurez pas besoin de prendre votre moto le soir pour vous rendre au restaurant, au pub, aux concerts ou à la fête foraine..

Conteneur:

Si vous avez choisi de loger dans un conteneur du Duke Village vous serez logé à 3 minutes à pied du camping donc vous bénéficiez de la même situation géographique et des mêmes avantages. Vous aurez en plus le petit déjeuner sous forme de buffet tous les matins.

4. La course

Vous arriverez sur place pour la semaine de course, qui compte trois catégories de moto et une catégorie de side-cars. Deux courses auront lieu pour chaque catégorie tout au long de la semaine. Le Tourist Trophy est véritablement une course incroyable!

Aucune vidéo ne peut rendre compte de l'expérience que l'on vit une fois sur place. La vitesse, le bruit et le souffle des motos qui passent à moins d'un mètre de vous, à des vitesses dépassant les 200 ou 300 km/h... Essayer d'expliquer les sensations ressenties est inutile, il faut le vivre pour le comprendre.

Cependant, il y a quelques éléments importants à connaître, comme les horaires de fermeture des routes et bien sûr les meilleurs endroits où se positionner pour observer la course. Nous vous fournirons un guide des meilleurs spots pour voir la course, ainsi que des indications sur comment s'y rendre et à quel moment s'y rendre.

5. La Mountain Road

La célèbre partie montagneuse du circuit! Durant toute la période du TT, elle est en sens unique et sans limitation de vitesse, ce qui signifie que vous pouvez y rouler à la vitesse de votre choix. Cependant, ne pensez pas qu'il faut être un pilote chevronné avec une moto sportive pour emprunter cette route. En effet, elle est ouverte à tous, et les habitants locaux l'empruntent avec leurs voitures ou leurs camionnettes. De plus, il est tout à fait possible de la parcourir tranquillement en profitant des paysages magnifiques qu'offre la montagne.

La règle est simple sur cette route : serrez à gauche et surveillez vos rétroviseurs si vous souhaitez changer de trajectoire. En effet, aux côtés des personnes qui se promènent, il y a celles qui recherchent l'adrénaline et qui poussent leur machine ainsi que leurs limites à l'extrême. Si vous faites partie de ces dernières, ne commettez pas d'erreur qui pourrait mettre votre vie en danger. Chaque année, des accidents se produisent malheureusement, et il arrive trop souvent que la route soit fermée en raison de ces incidents.

6. L'ambiance

Sans aucun doute, c'est le point le plus important et la véritable raison d'être de ce voyage. Il y a deux aspects à prendre en compte : la course et la vie sur l'île.

La course:

Commençons par les paddocks, accessibles au public, où il n'est pas rare de pouvoir échanger avec les pilotes et les mécaniciens. Vous pourrez les observer travailler sur les motos, discuter des réglages ou se préparer avant le départ. Vous assisterez aux contrôles techniques où les mécaniciens présentent les motos. Dans cette zone, vous trouverez également les boutiques officielles du TT et de certaines équipes.

Ensuite, si vous le souhaitez, vous pouvez prendre place dans la Grandstand, offrant une vue imprenable sur les stands et le départ. Les motos doivent faire le plein après deux tours, ce qui crée une tension palpable à laquelle vous serez témoin privilégié. Vous pourrez également assister au départ de chaque pilote, un moment toujours particulier avec le marshall qui tape sur l'épaule du pilote pour lui signifier le départ.

Et en course, c'est à vous de choisir : souhaitez-vous ressentir l'adrénaline en vous positionnant à un endroit où les pilotes passent à 300 km/h à seulement un mètre de vous ? Préférez-vous vous émerveiller au Gooseneck en observant un freinage suivi d'une puissante accélération, le tout avec une vue magnifique sur la mer en contrebas ? Ou peut-être retenir votre souffle à Ballaugh Bridge, où les motos s'envolent littéralement sur quelques mètres ?

Vous avez également la possibilité de suivre la course depuis le Monster Village, situé juste derrière les paddocks. C'est un vaste espace aménagé avec des bars, de grands écrans diffusant la course et une scène où se déroulent des concerts avant et après la course. Sur cette scène, vous verrez également les pilotes recevoir leurs médailles. Il n'est d'ailleurs pas rare de les voir descendre de la scène et se mêler aux spectateurs au bar. Une allée dédiée aux food trucks est également présente au Monster Village.

La vie sur l'île:

C'est l'aspect le moins visible sur les réseaux sociaux, mais certainement le plus important. Pendant toute la quinzaine, l'île vit au rythme des motos. Les habitants attendent avec impatience le TT, car ils savent que cela va être une véritable fête. Partout où vous irez, vous verrez des centaines de motos! C'est un véritable paradis de la moto, avec toutes sortes de machines: des 125, des enduros, des roadsters, des sportives, des customs, des motos toutterrain... Il y a toutes sortes de motos et de motards sur l'île. C'est un plaisir de se promener et d'observer les motos stationnées, car vous tomberez certainement sur des modèles exceptionnels que vous n'avez jamais vus et que vous ne verrez nulle part ailleurs.

L'île est un véritable temple de la balade, en dehors des heures de course vous aller pouvoir la découvrir au guidon de votre moto et vous en mettre plein les yeux. Les paysages sont magnifiques, les virages sont omniprésents,

les habitants ont le sourire quand ils vous voient passer depuis leur jardin, les enfants vous saluent... Chaque kilomètre se parcourt avec un sourire dans le casque.

Il y a une multitude d'activités à faire, comme visiter la ville côtière de Peel, qui se met au diapason de la moto en organisant des shows de stunt et d'autres cascades.



Vous pourrez découvrir la Laxey Wheel



Il n'y a pas un kilomètre carré de l'île qui ne soit pas beau à voir, mais nous vous laissons la surprise de la découvrir.

Pour conclure sur l'ambiance, parlons de la capitale de l'île, Douglas. Que vous souhaitiez manger tranquillement suivi d'un verre au calme ou faire la fête jusqu'au bout de la nuit, vous y trouverez votre bonheur. Chaque soir au TT Village, vous assisterez à des concerts dans une ambiance folle. Pendant

la journée, vous pourrez flâner dans les rues commerçantes de la ville, vous promener le long de la plage ou de la promenade, et contempler les motos stationnées avec la passion et l'émerveillement d'un enfant.

7. L'île de Man

Il est important de noter que bien que l'île de Man soit considérée comme faisant partie du Royaume-Uni, elle possède son propre gouvernement, ses lois et ses particularités distinctes.

Il faut savoir que le réseau téléphonique de l'île n'est pas européen. Il est donc recommandé de prévoir cela dans votre forfait ou d'acheter une carte prépayée locale. Avec seulement 10 £, vous aurez de quoi tenir tout le séjour.

Pendant le TT, des limitations de vitesse sont appliquées dans de nombreuses zones et la police veille! Il est strictement interdit de mettre un pied sur la route une fois qu'elle a été fermée pour la course. Enfreindre cette règle entraînerait une amende immédiate, suivie d'une expulsion et d'une interdiction de l'île.

Une loi un peu amusante concerne la bière sur l'île de Man. Selon la loi manxoise, une bière doit être servie sans mousse et remplie jusqu'au bord! Ainsi, chaque tournée prise au bar se traduit par un peu de bière sur les pieds.

Les habitants de l'île sont d'une gentillesse rarement rencontrée ailleurs, et certains d'entre eux mettent à disposition leur jardin pour permettre aux spectateurs de suivre la course. Veillez toujours à avoir quelques pièces ou un petit billet pour vous rendre chez eux, car des sceaux de charité destinés à financer les secours pendant le TT sont présents à l'entrée de ces jardins.

8. Les prix et les dates

Le voyage 2025 aura lieu du 31/05/25 au 08/06/25

Venons-en maintenant aux tarifs :

Le pack avec logement en camping est proposé à 1600€, tandis que le pack avec logement en conteneur est proposé à 3000€. Pack confort pour le transport des bagages et fourniture d'une tente : 450€

Les deux packs comprennent les éléments suivants :

- Les billets Tunnel sous la Manche (aller-retour).
- Une nuitée à Liverpool.
- Les billets pour la traversée en ferry (aller-retour).
- Le logement (en fonction de votre choix : camping ou conteneur).
- Le transport des bagages et d'une tente*
- Un road book pour vous guider durant votre séjour.
- La présence de vos organisateurs sur place pour vous assister.
- Présence des organisateurs sur place

On ne peut pas vous y obliger mais il est fortement recommandé de souscrire à des assurances et assistances spécifiques pour ce voyage si vous ne disposez pas encore de ce type de couverture. Le bureau Begassur peut vous aider à trouver les meilleures conditions adaptées à vos besoins.

Si vous avez la moindre question, n'hésitez pas à nous contacter par e-mail à l'adresse <u>infos@oldibike.be</u> ou par téléphone au 0494794310 (pour la France, utilisez le numéro WhatsApp +32494794310).

^{*}Uniquement avec le pack confort. Si vous logez en conteneur le transport des bagages est inclus dans les 3000€